

Amigos del Río San Rodrigo te invita a asistir a este evento, puesto que la extracción del gas shale por medio de hidrofractura representa una amenaza para la integridad de nuestros ríos, por el agotamiento de los mantos freáticos que dan origen los ríos del norte del estado que se originan por afloramientos de los acuíferos transfronterizos y por el potencial riesgo de contaminación de las aguas por los productos utilizados en la fracturación de las capas subterráneas.

La población de Piedras Negras ya no le tiene confianza al agua del río Bravo de la que se abastece la red pública urbana por medio de SIMAS, mucho menos le va a tener confianza al realizarse la fracturación de las capas subterráneas para la extracción del gas shale.

[Ver Programa](#)